

ぶどうぐみだより

旭丘まぶね保育園2021年12月号



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちは寒さに負けず戸外でも元気に遊んでいます。

冬の感染症がはやる時期です。体調の変化に気を配り、元気いっぱい過ごしたいと思います。



おきがえできるかな？

色々なことをやってみたいという気持ちが芽生え始め、ズボンやオムツの着替えにもチャレンジしています。保育者が途中までズボンやオムツを下げると、子どもたちも座りながら一生懸命手を使い、自分で足を抜こうとしています。また、ズボンやオムツを履くときも、ズボンのウエストの部分を両手で持ちながら一生懸命足を入れようとしたり、両足を通すと「ギューギュー」と言いながら自分でズボンを引き上げ、出来ると「できたー！」と頑張っています。上手くいかない時もありますが、ゆっくり関わりをもちながら、少しでも自分で出来たという満足感を持たせ、次のステップに繋げていきたいと思っています。



みてみてできたよ！

外遊びの準備をすると、子どもたちも扉の前に座り保育者と一緒に靴下と帽子を被る用意をしています。ロッカーのマークも覚え初め、自分のマークの靴下入れから靴下を取り保育者に手渡しています。

先日、帽子を1人で被ろうと頑張っているお友だちがいました。両手で帽子を持ちながら一生懸命被ろうとしているんだなと思い見守っていると、頭の上に帽子を乗せ自慢気な表情で待っている姿を見て、ほっこり。

お外に行くときには帽子を被って、靴下を履くという事が子どもたちの中でも少しずつ分かってきてくれているのかなと嬉しく思いました。

おしらせ

- ☆12/24(金) 2期終業式
- ☆12/25(土)～28(火)、1/5(水)～8(土) 冬期保育
冬期保育期間中は仕事の都合がつく日は子どもたちの冬休みとして、ご家庭でお過ごしください。
- ☆12/29(水)～1/4(火) 冬休み
※12/28(火)までにロッカーの荷物を全てお持ち帰りください。
- ☆1/11(火) 3期始業式
※よいこのあゆみは"おうちから"の欄を記入してお持ち下さい。
- ☆1/12(水) 1月誕生会



クリスマスまで
あと少し...

11月27日からクリスマスまでを心待ちに待つ4週間のアドベントが始まりました。お部屋にもツリー型のアドベントカレンダーを飾り、子どもたちと一緒にクリスマスまでの日を楽しみにしながら待っています。

最近朝のお集まり後「ツリーさんにペタペタしよー」と伝えると、アドベントカレンダーを指差し子どもたちも教えてくれるようになってきました。保育者が飾りを貼ると「僕も！私も！」と両手を上げて抱っこを求め、みんなで一緒に貼っています。

また、クリスマス絵本を読んだり、「キラキラ星」などの歌を歌うと、手の平をクルクル回して「チラチラ～(キラキラ)」と言いながら振りをつける可愛い姿も見られます。



コンコンクシャン

お集まりが始まると、覚えている歌を口ずさみながら楽しむ姿が見られるようになってきました。子どもたちは「コンコンクシャン」の歌がお気に入りです。「何の歌がいいかな～？」と言うと、口に手をあてこんこんクシャンのポーズをとりリクエスト！歌の最後にある「コンコンコンコン…クシャーン」の歌詞に合わせて身振り手振りを付けながら楽しんでいます。





はとぐみだより

旭丘まぶね保育園 2021年12月号

園庭を吹き抜ける風も冷たくなり、木々の葉っぱも寒そうに揺れています。
園庭には、寒さに負けない子ども達の元気な声が響いています。

冬の感染症が流行る時期です。栄養のある食事や十分な睡眠を心掛け、不規則な生活にならないように過ごし、子ども達と一緒に、寒さに負けない身体づくりをしていきましょう。



★ おねがい ★

- ◎急な発熱時などに、緊急連絡が必ずとれるよう、連絡先が変わる場合はお伝えください。
- ◎登園時防寒着を着てこられた際は、登降園表下の洗濯ばさみに挟んで下さい。また、フード付きのものは遊具に引っ掛かり思わぬケガや事故に繋がりますので、園では使用できません。
- ◎ご家庭で、少しでも体調の変化がある場合は必ず保育者にお知らせください。感染予防にも繋がりますので、よろしくお願いします。

★ クリスマスってなーに? ★

クリスマスといえば?小さい子どもたちも、そして保護者のみなさんも『サンタさんがプレゼントを持ってきてくれる日』そう思われていると思います。

今年は、11月28日からクリスマスを心待ちに待つ4週間のアドベントが始まりました。一週間ごとにろうそくの火が灯るクランツ。一日一日楽しみにめくるアドベントカレンダーや絵本「はじめてのクリスマス」「クリスマスおめでとう」などクリスマスの絵本を通して、クリスマスはイエス様の誕生日だということが少しずつわかってきた子どもたち。先日は、ゆり組ばら組のお兄ちゃんお姉ちゃんにページェント(イエス様の降誕劇)を見せてもらいました。はと組の子どもたちも大好きな、「トントントン」や「きらきら星」は手振りをつけながら一緒に歌い楽しみました。



大根ぬいたよ!



種を植え「おおきくなーれ」「おいしくなーれ」と水やりをして愛情たっぷり育ててきた大根を抜きました。

初めは、葉っぱだけだったので「葉っぱー」と声をかけながら、水をあげていましたが、絵本や手遊びで、野菜のことを知っていくうちに「大根」とわかるようになりました。

葉っぱが大きくなり、大根が見えにくくなると、しゃがみ込んで見たり葉っぱをめぐったりして見ている子ども達の姿が、可愛らしく印象的でした。

いよいよ収穫の日。すっぽーん!と抜けると驚きの表情をしつつも「おー!」「でっかい!」「すごいね!」と自分なりの言葉で伝えようとする子ども達に成長を感じ、嬉しくもなりました。

収穫した大根は、給食のおでんで頂き「この前抜いた大根だよ」と伝えると「これ?」と聞きながら「おいしいねー」と喜んで食べていました。



12月生まれのお友だち



お友だち大好き!

朝、友だちが登園してくると「〇〇くんきた!」と教えてくれます。おしゃべりが出来るようになり、友だちの名前を覚える子が増えました。

友だち同士の関りも増え、相手の持っているものが気になり取り合いになってしまう事もありましたが、保育者と一緒に「かして」「どうぞ」の貸し借りを伝えています。

出来たときは、しっかり褒め一人ひとりの思いを大切にしながら過ごしていきたいと思います。



ろうそくぱっ

子どもたちお気に入りの歌です。



1. ろうそく ぱっ もひとつ ぱっ
あかりをともして クリスマス
2. ろうそく ふっ もひとつ ふっ
おそらはキラキラ おほしさま





ひっじぐみだより

2021年12月旭丘まぶね保育園

つんとした冷たい空気にひんやりとした風。すっかり冬になりました。子どもたちの会話に耳を傾け、遊びを見ているとかわいいやり取りをしている場面があり、そのたびに心が温かくなります。子どものいろいろな姿を見逃さずに保育していきたいと思えます。



ゆりぐみさんになる準備・・・

1期から徐々に1人でパジャマに着替える練習をしたり、靴下や靴を自分で履いたり、スプーンやフォークを正しく持って食事をしたり色々な練習をしてきました。

3期は、いよいよゆりぐみさんに向けて、さらに上手になるようにお箸やハサミの練習、上靴の脱ぎ履きなど自分でできる事を増やしていこうと思えます。

感染症が治って登園される際は、治癒証明(医者が記入)か登園届(保護者が医者の診断を聞いて記入)のどちらが必要か確認し該当する用紙を持って登園してください。



お誕生日 おめでとう

来年度、ゆりぐみでは上靴をはいて過ごします。上靴での生活に慣れる為に3期から上靴を使用します。

1月5日(水)～1月11日(火)までに上靴袋に入れて持ってきてください。

☆上靴のかかとや上靴袋に名前を書いてください。

☆お子さんが脱ぎ、履きしやすいものを用意してください。



クリスマスを楽しんでいます!

ページェント(イエス様のお誕生の劇)

ゆり・ばらぐみやほしぐみさんのページェント(イエス様お誕生の劇)を見せてもらいました。衣装や被り物にも興味津々で絵本に出てくるヨセフやマリア、天使、宿屋のシーンなど知っている場面が出てくるので一緒に口ずさみながら見ていました。

「何の役がしてみたい?」と聞くと「羊飼い」「マリア」と言ったり「イエス様」と言う子もいました。

自分のしたい役の時に前に出てきて歌ったり、台詞を言ったりして、クラスでもページェントごっこを楽しんでいます。

制作 「3人の博士」

イエス様のお誕生の話をしている中で一番最初に興味を持ったのが博士たちでした。3つの宝物を覚えたり博士の歌もお気に入りです。そんな博士たちをテーマに制作をしました。

色紙を折るのにも挑戦しました。角と角を合わせ、折ったところを指でなぞって三角に折ります。博士の顔に目や口を描くのもそれぞれ色や形などこだわりを持って描いていました。

22人の博士が出来上がりました。

※馬小屋にいるイエス様にお祝いの宝物を届けている様子です。3つの宝物は子どもたちに聞いてみてください

アドベントカレンダー

クリスマス=イエス様のお誕生日という事を伝えたり、その日が来るのを楽しみに待つことが出来る様に保育を進めています。イエス様のお誕生の絵本を初めて読んで後に「イエス様にもお誕生日があるんだよ」と伝えると驚いていました。

大きなツリーのアドベントカレンダーに自分の写真が貼られるのを楽しみにしている子どもたち。写真が増えてくると「星に近づいてきた」と25日のイエス様のお誕生日が来るのを楽しみにしています。

クリスマスの絵本 ～イエス様お誕生の絵本～

「はじめてのクリスマス」という絵本を何度も読んでいくうちに、イエス様のお母さんの名前が「マリア」イエス様が生まれた場所は「馬小屋」などイエス様のお誕生に欠かせない大切な言葉や意味を知ることができました。

お気に入りはみんなでお祝いしている立体になっているページです。